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Protokoll der 10. Sitzung des  
Gemeinsamen beschließenden Ausschusses Digitale Medien 

27.01.2014, 15:04 - 16:40 HfK 2.11.090 
Anwesend: Dennis Paul, Udo Frese, Gabriel Zachmann, Vincent Brinkmann, Jan Broer 

 

TOP 1: REGULARIEN 
 Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 Festlegung der Tagesordnung 

 Protokoll der 9. Sitzung wird auf der kommenden Sitzung behandelt 
 

TOP 2: REVISION DER AUFNAHMEORDNUNG MASTER DIGITALE 
MEDIEN 

 
Beschluss über die Änderung der Aufnahmeordnung Master Digitale Medien in der vorliegenden 
Fassung (siehe Anhang). 
 
- einstimmig so beschlossen - 
 
Es soll die Bitte an die Auswahlkommissionen weitergegeben werden, den vollen Punkterahmen, 
gerade auch beim Motivationsschreiben, auszunutzen. 

 

TOP 3: MITTEILUNGEN UND BERICHTE 

Der DM-Studiengang im Bericht des Wissenschaftsrates  

Unser Studiengang ist im Rahmen dieses Berichtes sehr gut erwähnt worden. Udo Frese schickt den 
Bericht noch mal per mail herum. 
 

TOP 4: FINANZEN DES STUDIENGANGS 
  4.1. Bericht über die Umsetzung der  DM-Finanzierungsvereinbarung,  
Laut Finanzierungsvereinbarung bekommt der Studiengang 5000 EUR Sachmittel pro Jahr 
(3700Uni/1300 HfK). Mittlerweile ist lt. Auskunft aus der Univerwaltung die alles dementsprechen 
eingerichtet und es sollte dort ein etwaiger Stand von 11000 EUR vorhanden sein. Die Akkreditierung 
aus dem Jahr 2011 wird nicht aus dem Konto bezahlt. 
 
 4. 2.  Preis für gemeinsame HfK-Uni-Projekte in den Digitalen Medien  
Auf der letzten DM-Studienkommissionssitzung der HfK wurde beschlossen, das Anbahnen 
interdisziplinärer Arbeiten sollen unterstützt werden. 
Dem GbA wird vorgeschlagen, einen Sonderpreis der Digitalen Medien ins Leben zu rufen. Dabei 
sollen ausdrücklich Arbeiten prämiert werden, die von gemeinsam von Universitäts- und HfK-
Studierenden durchgeführt werden. Hierfür könne man, zumindest in diesem Jahr, die externe Jury, 
die für die Vergabe des HfK-Preises existiert, nutzen. 
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Der GbA beschließt über die zur Verfügungstellung von 300EUR/Jahr aus Studiengangsmitteln für 
die Vergabe eines solchen Preises. 
 
!!!einstimmig angenommen!!! 
 
  4.3      Nutzung des Videostudios des FB9/Uni für Filmdreh im Rahmen von Medieninformatik 2   
Das Uni-Campus-TV wäre bereit die Studierenden der Lehrveranstaltung Medieninformatik 2 in das 
Greenscreen-Studio zu lassen. Dazu soll als Gegenleistung ein einmaliger Betrag zur Verbesserung 
der Ausleuchtung beigetragen werden. Dies wäre dann als langfristige Investition zu betrachten. Es 
soll noch eine genauere Definitionen der Benutzung geben. Derzeit ist eine einmalige Summe von 
1.000 EUR im Gespräch, die aus den Studiengangsmittel getragen werden soll.  
(U. Frese, 1000EUR einmalig, Beschlussfassung über Finanzierung aus Studiengangsmitteln ) 
 
!!!Beschluss zur Mittelfreigabe: einstimmig!!! 

 
TOP 5: WEITERENTWICKLUNG IM STUDIENGANG DM  
 5.1      abschließende Diskussion der Änderungen in der Bachelor/Master-Prüfungsordnung  
 
Es soll eine passende Formulierung für die Klammer-CP gefunden werden, so dass nur maximal zwei 
fehlende CP aus der freien Wahl verschoben werden können. 
Die Bachelor-Prüfungsordnung soll auf der nächsten Sitzung beschlossen werden. 
Die Master-Prüfungsordnung soll in der nächsten Sitzung noch einmal eingehender besprochen 
werden, am besten unter Beteiligung einiger Masterstudierender.  
 
 5.2      Lehrveranstaltungen im Sommersemester 
Bei der Planung soll darauf geachtet werden, dass die Lehrveranstaltungen aus den "Speziellen 
Gebieten" sich auf unterschiedliche Tage verteilen. 
Das Angebot zur Medientheorie an der Uni muss noch nachgefragt werden. 
 

TOP 6: VERANSTALTUNGEN UND TERMINE 

Veranstaltungen/Konferenzen: 

2014 

8.-9.02.2014 Hochschultage der HfK 

 

Termine  

Datum Zeit Titel Ort 
11. April 2014 Freitag Masterprojekt Abschluss-

Präsentattion 
HfK-Auditorium 

28.04.2014 15:00h GbA 10 Uni 
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TOP 7: SONSTIGES 

Ausland-Bewerbungsphase:  

Es gibt derzeit nur noch vereinzelte Studierende, die keinen Platz bekommen haben. Das Problem, 
dass fast alle Plätze der Uni gar nicht mehr formal vorhanden sind wird gerade von Seiten der Uni 
bearbeitet. Insgesamt muss das interne Verfahren für das Auslandssemester noch verbessert werden, 
da immer noch zu viel Handarbeit nötig ist.  
 
 

Einsemestrige Projekt -  

Gabriel Zachmann zeigt sich mit dieser Konstruktion sehr zufrieden.  
Dennis Krannich ist weniger begeistert, da viele Studierenden nicht vollzeit am Projekt arbeiten. Der 
GbA regt ein ein Treffen der aktuellen Projektbetreuer an, um sich zum Thema auszusprechen und 
Erfahrungen auszutauschen.  
 

Bachelorprojektwahl 

Es soll wieder ein Anmeldeverfahren für die kommenden Bachelorprojekte über die DM-Website 
geben. Damit soll die ungefähre Verteilung der Studierenden rechtzeitig feststehen. C. Keßler wird 
dies einrichten und veröffentlichen. 
 
V.f.d.R.d.P.: Claudia Keßler 


